

10月の園だより 《実籾保育園》

気温は高いですが肌で感じる風が段々と秋めいてきたように感じます。今年の夏も長かったですね。その分、子どもたちの大好きな水遊びがいつもより長めに楽しめました。徐々に遊び方が大胆になっていく子どもたちを見て、成長を感じました。時には保育士に水をかけてにやっしたり、お友だちとふざける姿もあり、どの子も楽しんでいることがよくわかった水遊びでした。水遊びの準備ありがとうございました。これからの季節は戸外へ出て、お散歩を楽しみます。もしかしたら思わぬお土産を持ち帰ることもあるかもしれません…お楽しみに☆今月もよろしくお祈りします。

◎今月のねらい ☆子どもの様子

ひよこぐみに新しいお友だちが入りました。

☆やまもと ゆじゅんくん
仲良く遊びましょう！

【お知らせ】

肌寒くなってくるとお散歩へ行くとき、薄手の上着を着ることがあります。登園時着てくる物を着ますので、フードの付いていない薄手の上着の準備をお願いします。別途用意される方は担任にお伝えください。

10月より新しい職員が増えました。

安藤 由紀子保育士
よろしくお祈りいたします。

【0歳児】

◎散歩や園庭遊びを通して秋の自然に触れながらさまざまな言葉を知る
◎気温や活動に応じて衣服の調節をし、快適に過ごす

☆風が少しずつ涼しくなったものの暑い日が続いた9月。夏の疲れがみられた日もありましたが、元気いっぱい過ごしました。水遊びもどんどん大胆になり、自分たちで水を掛け合ったり、空き容器に自分で水を入れようとしていたり、びしょびしょになりながら楽しむようになりました。手遊びや、ダンスも大好き♡アンパンマンの手遊び歌やダンスの曲が始まると集まってきて保育者やお友だちを一生懸命真似しようとする様子はとってもかわいらしいです。おともだちや保育者の出す音や声、言葉に耳を傾けて反応し、応えようとする姿も見られるようになりました。

10月は散歩であちこちに行けそうなので、秋の自然をたくさん見つけて楽しみたいと思います。

【1歳児】

◎気温差や一人一人の体調に留意し健康的に過ごす
◎戸外遊びや散歩を通して、保育者や友だちと一緒に全身を動かすことを楽しむ

☆まだまだ暑い日が続き、みんなの大好きな散歩に行きたいな～と思いながら、水遊びがまだまだ楽しめています。水遊びが始まった頃は、少しでも水が体にかかると「嫌～」と逃げていた子どもたちですが、今ではすっかり水とお友達！自分で頭から水をかけたり、シャワーを持っている職員に「かけて～」と近づいてきます。ウォータースライダーでは、座って滑っていましたが、うさぎぐみのお友だちをまねて頭から滑ったりと大胆になりびっくりでした。そして最近のブームは泥んこ遊びでのケーキやお山作りと、子どもたちから職員めがけての水鉄砲です！日に日に上手になり職員もびしょびしょになりながら今年最後の水遊びを楽しみました。

【2歳児】

◎戸外で秋の自然に触れながら体を動かして遊ぶことを楽しむ
◎自分でできることを積極的にがんばろうとする

☆暑い日も続いていた9月。水遊びも楽しみながら毎日元気いっぱい過ごしたうさぎぐみさん。周りの様子も見えてきて自分で考えて行動する姿が見え始めたり、「一緒にやろう」とお友だちを遊びに誘う姿があります。前は誘われてもなかなか「うん」「いいよ」が出ず、そこで終わってしまう事も…。今は「一緒に楽しい」に変わってきました。みんなで、少人数で、2人で遊んでいます。「一緒に新幹線乗ろう」と一人が誘うと「〇〇ちゃんも！」「ぼくわたしも！」と窓際の台に座り、満員電車ならぬ満員新幹線になります。お友だちとのごっこ遊びがレベルアップして、おうち・買い物・お医者さん・美容室ごっこリアルな会話で楽しんでいます。

【今月の予定】

13日 スポーツの日
15日 避難訓練
31日 ハロウィン

*次回内科健診は1月28日(水)10時からです。



【10月生まれのお友だち】

3日 つかだ ひろとくん
5日 バッタライ キルティさん
29日 わたなべ ちさとさん

